



つき組だより

8.9月

夏休み明け、つき組の部屋で久しぶりにクラスの友達と再会した子どもたち。少し恥ずかしそうにしながらも元気に「おはよう！」と友達と挨拶をして、会話を弾ませていました。少しずつクラスでの園生活の流れを取り戻していくながら、いろいろな運動遊びも楽しんできました。昨年の経験から、「運動会で〇〇したい！」と、さっそく活動を運動会につなげる子どもたちもいましたが、まずは何よりも一つ一つの活動（遊び）を楽しみながら、子どもたちと一緒に考え、試していきながら、「楽しい！」「悔しい…」「頑張る！（諦めない）」など、こうしたいろいろな気持ちを経験しながら、運動会へと繋げていく過程を大切に進めています。

### 毎日チャレンジ！！

幼稚園にある遊具の中で、自分たちで「もっとできるようになりたいもの」や「頑張りたいもの」を見つけて、鉄棒・縄跳び・竹馬・フープ・一本下駄・ホッピング・スライダーなど毎日少しずつ頑張っていました。最初の頃よりもできるようになったことが増えていく中で、自信をつけてきている姿も見られるようになりました。挑戦する気持ちを大事に、子どもたちにも「継続は力なり」を伝えていきたいですね。



### その他にもいろいろ体を動かして遊んでるよ

#### パラバルーン・ダンス

大きなパラバルーンに親しんだ後、みんなでいろいろな形（技）を試して遊びました。みんなの力が一つにならないと難しい技にも挑戦し、うまくいかない時にはどうしたらよいのかを出し合いながら、過程を楽しんでいます。ダンスでも、最初から振りを決めるのではなく、子どもたちと音楽を聴いて、自由に振りを考えながら決めました。曲が流れるごとに、思わず体が動いてしまうほどでした！

#### リレー

最初はエンドレスリレーをして伸び伸びと走ることを楽しんだ後、そら組と一緒にリレーをしました。その都度起きたことをその後の振り返りで子どもたちと共に、少しずつ約束やルールが増えてきました。

ある日、小学校でリレーをした後のクラスの振り返りでバトン渡しの難しさが出たので、さっそく子どもたちとどうやったらバトン渡しがスムーズにいくのかを相談し、部屋でバトン渡しゲームをしました。楽しみながら、バトン渡しのコツを考えていた子どもたちでした。



### お部屋で探検ごっこ（運動遊び）をしたよ

1学期からお部屋でリトミックや表現遊び（ピアノに合わせて体を動かしたり、いろいろな生き物になりきって遊んだり）を楽しんできました。そこで、運動会に向けて、体を動かすことをより楽しめるよう、お部屋で探検ごっこをしていろいろな体の部位を動かして遊ぶことを楽しみました。ダンスを踊ったり、川や石、ケンケン道に一本橋道など…いろいろな道に挑戦！最後には洞窟の中にいたコウモリの羽に当たらないように移動するなど…楽しみながら活動していました。



### 小学校に行って授業を見学したよ

先日、鷺洲小学校にそら組と一緒に授業の見学に行きました。「小学校ってどんなところ？」「勉強ってどうやってするの？」行く前に子どもたちと小学校に向けての期待を高めながら出発しました。小学校に着くと、さっそく教頭先生がお出迎えしてくださいり、ご挨拶をした後1年生の教室の授業風景を見せてもらいました。知っている小学生を見つけて喜んだり、授業の様子や小学校の掲示物に興味をもっていた子どもたちでした。今後も小学校への期待を膨らませていきたいと思います。

